

La DCA syrienne repousse une attaque israélienne à Homs



Damas, 25 mai (RHC)- La DCA de la Syrie a intercepté des missiles lancés par Israël contre la base de Daba, située au sud-ouest de la ville de Homs, à proximité de la frontière avec le Liban.

L'agression avait pour objectif d'attaquer deux positions militaires près de l'aéroport militaire de Daba.

La nouvelle incursion israélienne contre le territoire syrien intervient après des défaites successives des bandes terroristes dans ce pays arabe à cause de la progression de l'armée syrienne et de leurs alliés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163065-la-dca-syrienne-repousse-une-attaque-israelienne-a-homs>



Radio Habana Cuba